

en cuerpo y alma á la política moscovita.

La primera tormenta desencadenada contra el príncipe Alejandro, pudo conjurarse, y su abdicación forzosa quedó pronto sin efecto. La enemistad de Rusia, no obstante, le ha obligado sin tardanza á abdicar nuevamente, lo cual era ya de presumir atendiendo á la decidida influencia que ejerce el Czar en el pueblo búlgaro, cuya religión y costumbres son las mismas de la Rusia.

La simpatía del pueblo búlgaro, por el príncipe Alejandro, su valor y sus raras dotes no han sido suficientes para que pudiera disfrutar de los laureles de la victoria, teniendo que perecer á la fin víctima de su falta de diplomacia.

IMPRESIONES.

Nuestro colega "El Congost" ha publicado como suplemento el discurso leído por D. José M.^a Vallés y Ribot, con motivo de la solemne distribución de premios concedidos en el Certámen organizado por el Casino de Granollers, de cuyo discurso nos ocupamos en nuestro último número.

Por hoy, nada tenemos que quitar ni añadir á lo que llevamos dicho, aun cuando nos ha parecido, que al dar el aludido discurso á la estampa se han eliminado algunos conceptos, que no son por cierto, de los que menos llamaron la atención en el acto de su lectura.

Según noticias trata de organizarse en la presente villa un "Centre Catalá"

El rumor circulado nos impresionaría agradablemente si no temiéramos que la nueva asociación adopte principios y siga derroteros que tenemos por funestos.

Si se circunscribe á la defensa de los intereses materiales y morales de nuestro país, y á la obtención exclusivamente de la descentralización administrativa dentro los justos límites para la conservación de la unidad política, estamos dispuestos á prestar al proyectado "Centre Catalá" nuestras escasas fuerzas.

Si por el contrario, se establecen como principios cardinales la libertad regional y la autonomía, nos mantendremos separados del mismo, convencidos de que no puede obtenerse la regeneración del país con programas utópicos.

Nos permitimos finalmente llamar la atención de cuantos sean invitados á en-

trar en la nueva asociación, á fin de que antes de decidirse á formar parte de la misma, se tomen la molestia de estudiar el asunto con el detenimiento que se merece, y para que procuren en todo caso que el camino que se emprenda no sea el que nos aleje más y más del bienestar que anhelamos

Siendo muchas las personas que desde distintas localidades de Cataluña se han dirigido al "Centre Catalá" manifestando deseos de ser socios corresponsales, se hace público que todos los que estén conformes con las ideas que dicho "Centre" sustenta, pueden dirigirse al Sr. Secretario del mismo (Bajada S. Miguel 5, 1^o) y recibirán el nombramiento si reúnen las condiciones reglamentarias.

Precisamente el "Centre Catalá" en estos momentos está procediendo á su organización en toda Cataluña, creando sucursales de conformidad con sus Estatutos.

El día 31 de Agosto último falleció en la ciudad de Barcelona, luego de corta enfermedad el distinguido hijo de esta villa D. Juan Toront (Q. E. P. D.)

Creemos inútil relacionar los innumerables hechos que le habían merecido el general aprecio de sus conciudadanos. Bastando consignar que de muchos años á esta parte, no se realizó obra alguna de interés general á la que no hubiese concurrido y prestado apoyo.

Nosotros que hemos perdido en el finado un buen amigo, nos asociamos al justo dolor de su familia por tan irreparable pérdida.

Muy pobre juicio habrán formado del alumbrado público de esta villa, los muchos forasteros que nos han visitado durante los pasados días de fiesta mayor.

No sólo la intensidad de la luz deja mucho que desear, si que también la limpieza de los faroles, cuyo deplorable estado contribuye á que aquella aparezca más opaca.

En la madrugada del día 5, apesar de tener lugar en el Casino el baile que acostumbra atraer más distinguida concurrencia, permanecieron apagados absolutamente todos los faroles de la población reinando una oscuridad tan intensa, que hacía del todo imposible el tránsito por las calles.

Creemos que la importancia de Granollers es suficiente para que en ningun-

na época y por ningún motivo, se la deje completamente á oscuras, siendo necesario queden encendidos permanentemente los faroles de las boca-calles y puntos más céntricos de la población.

Las cuestiones que habían surgido entre el gremio encabezador del derecho de consumos sobre el vino en esta villa, y algunos tratantes y especuladores del propio caldo parece que han quedado por fin transigidas.

Celebramos que se haya llegado á una transacción y ansiamos que la misma resulte en beneficio de ambas partes como creemos podrá obtenerse, si procuran acortarse las distancias y se procede con la buena fe que en todos presumimos.

La poesía que alcanzó el premio de la Flor Natural, en el certámen celebrado por el Casino de Granollers, ha sido dedicada por su autor D. Francisco Ubach y Vinyeta al «Centre Vallesá» según carta que se nos pone de manifiesto, y que para satisfacción del propio Centro insertamos íntegra á continuación.

Dice así: "Sr. President del Centre Vallesá.— Sr. D. Pere Ribas.— Molt Sr. y amich meu... per la present per donar forma á lo que bervalment li tinc manifestat tinc l' honor de oferir al Centre de sa digna presidencia la dedicatòria de ma poesia "Lo Vallés" guanyadora en lo Certámen del Casino de Granollers de la Flor natural; y delegar á n aquest Centre y á V. en sa representació, per la elecció de la Reyna de la festa y la persona que dega llegir ma composició.

Prégoli per lo tant, que al cridar-me lo President per entregarme la Flor natural, passo V. á recullirla y en nom meu á entregarla á la Sta. á qui 'l Centre Vallesá y V. en sa representació tingan á bé escullir.

Per lo millor compliment de tot lo esposat, mostre ab' anterioritat á la festa la present, 'al President del Jurat ó aquí son lloch ocupe, si ell no assisteix al acte, per evitar tota mena d' entorpiament que en l' acte de la repartició de premis pugnés oferirse.

De V. sempre affm. S. S.

Q. S. M. B.

FRANSESCH UBACH Y VINYETA.

Barcelona 1 Setembre 1886.

Un drama en una jaula

Los periódicos franceses refieren los pormenores de un drama ocurrido en Piaj en Velay en una exposición de fieras de la propiedad de los esposos Mad. Pezón y el capitán Castanet, muy conocido éste en Madrid por sus ascensiones aereostáticas. A las diez y media da una de estas últimas no-